

# Easy-Lux

 **Praktisch und robust!**  
Just handy and robust!

 **3 W COB · 275 Lm**

 **Akku**  
**Li-Ion · 3,7 V · 2.200 mAh**

 **4,5 h (High) · 9 h (Low)**

 **3,5 h**

 **2-Stufen-Schalter (100% · 50% · Aus)**  
2-step-switch (100% · 50% · off)

 **Schutzart IP 66**  
Protection class IP 66

 **187 mm x 32 mm x 30 mm**



 **LED A+ CE**

Art.-Nr. : 900500-00

Die Easy-Lux bietet die perfekte Kombination aus Handlichkeit, gutem Licht und hoher Mobilität.

Mit einer Lichtausbeute von 275 lm und 4,5 h Leuchtdauer im Normalbetrieb ist die Leuchte sowohl für den Erstcheck bei der Fahrzeugannahme als auch für den Dauereinsatz geeignet.

Der Energiesparmodus ermöglicht je Akkuladung eine Leuchtdauer von bis zu 9 h.

Der starke Magnet, der Gürtelclip und der Haken garantieren höchste Flexibilität.

Mit der im Lieferumfang enthaltenen Ladestation ist die Leuchte stets einsatzbereit und hat immer einen festen Platz in der Werkstatt.

The Easy-Lux combines convenient handling, excellent light and flexibility.

With 275 lm light output and 4.5 h operation time in normal mode, the lamp is a perfect tool for first check and repair.

The energy saving mode allows an operation time of up to 9 h per battery charge.

The strong magnet, the belt clip and the hook guarantee maximum adaptability.

With the included docking station the lamp is always ready for use and has a fix place in the workshop.

## Überblick

- Inkl. Docking-Station, Micro-USB und AC-Adapter
- Kompakt und robust
- 2-Stufen-Schalter
- Starker Magnet und Haken

## Overview

- Incl. Docking-Station, Micro-USB and AC-Adapter
- Compact and strong
- 2-step-switch
- Strong magnet and hook



Artikelnummern auf Seite 41. Weitere Informationen online unter:  
Article numbers on page 41. Further information online:

<http://www.rohrlux.com/produkte/handleuchten/easy-lux.html>